
医局だより 

 

 

送別会 

こんにちは！ 

年度末になりました。今、病棟は人事異動の時期に伴い、スタッフの人数が一

時的に減っております。当直もレジデント・研修医の先生がいなくなり数日間

は一人体制になります。これまでどれだけ楽をさせてもらっていたか、レジデ

ント・研修医の先生のありがたみをひしひしと感じます… 

3月終わりはお別れの多いシーズンですが、先日医局でも送別会を開きました。

中村先生チョイスの飯田橋のオシャレなイタリアンのお店です。お料理もお酒

も美味しい素敵なお店でした！ 

 

 



東京で桜の開花宣言があった前日でした。まだ、ちらほら咲いているかな？ぐ

らいでしたが、お店の前の木がキレイに開花していたので、送別会終わりの記

念写真です。暗かったですが、絶妙に周りが明るくてぎゅっとして楽しそうで、

いい感じの写真ですね！ 

 

今回、別の病院や部署へ異動される先生方は、江川先生、羅先生、遅野井先生、

黒坂先生、石塚先生、牛木先生、長谷川先生です。新天地でどの先生も活躍さ

れると思いますが、またいつか医局に戻って、磨いた腕を振るって活躍してく

ださい！！ 

送別会はなんだか寂しい気持ちになりますが、今月の医局だよりは写真盛りだ

くさんでそんな寂しさを吹っ飛ばしたいと思います！欠席の先生もいますが、

プレゼントとお花を手に撮った素敵な写真をたくさんご覧ください。 

ちなみに、プレゼントは中村先生が準備してくれました！ひとりひとりのイメ

ージで決めたプレゼントだそうです。すごくマッチしていました！中村先生は

残念ながら都合で来れませんでしたが、ありがとうございました！！ 

 

 

 



 



 

 

 

 

私のケータイで撮ったために画質が悪いのが悔しいですが、今回も和気あいあ

いっぷりはしっかり前面に出ていて大満足です！異動される先生方もたまには

医局だよりに遊びにきてくださいね。医局の状況がいち早くわかるようにしっ

かりアップしていきます！ 

 



3月には先月号で予告した野球大会が開かれました。この情報を今回は載せるこ

とができなかったので、是非今度写真とともにアップします！ 

4月から新しいメンバーも増え、日本産科婦人科学会もあり、忙しくなると思い

ますが、心を引き締めてまた頑張りましょう！  
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